

Nos partenaires

Partenaires institutionnels

Campus FLE-ADCUEFE

Les centres d'enseignement du français aux étudiants étrangers de près de 40 universités sont réunis en une association, Campus FLE-ADCUEFE (Association des Directeurs de Centres universitaires enseignement du français aux étrangers). Les centres travaillent en commun à l'amélioration continue et à l'harmonisation de leurs tests, programmes, examens... Campus FLE-ADCUEFE organise tous les 2 ans un colloque sur l'enseignement-apprentissage du FLE. Le prochain se tiendra en juin 2018 à l'Université de Montpellier.



Campus France

L'Université de Pau et des Pays de l'Adour est membre adhérent de Campus France et membre du Forum Campus France.

Partenaires universitaires

USAC – University Studies Abroad Consortium

USAC est partenaire de l'IEFE depuis plus de 30 ans. Chaque année, de 40 à 50 étudiants américains de plus de 50 universités viennent étudier à l'IEFE.

Universités étrangères partenaires

Université JiangHan à Wuhan (Chine)

Université du Nord-Ouest à Xi'an (Chine)

Université Internationale à Xi'an (Chine)

Université Pétrolière de Chine à Qingdao (Chine)

Université des Langues étrangères du Hebei (Chine)

Université Sungshin à Séoul (Corée)

Université de Linköping (Suède)



Université de Wollongong (Australie)

ESA(P)

L'Ecole Supérieure d'Art des Pyrénées (site de Pau) et l'UPPA développent des actions communes et l'IEFE accueille certains des étudiants étrangers de l'ESA(P) dans les cours de langue destinés aux étudiants de Licence, Master et Doctorat.